



¿Guerra de propagandas? Señalan a Morena de imprimir periódico Regeneración con cargo al erario

Una guerra de propaganda se avecina entre Morena y la oposición y es que después de que el Gobierno de la Ciudad de México realizó una "auditoría secreta" en la alcaldía Cuauhtémoc decomisando volantes donde se lanzaban contra la jefa de



Gobierno, Claudia Sheinbaum, es ahora el partido guinda el señalado.

Videos que se han dado a circular en redes muestran pilas de impresiones del periódico Regeneración, con el que se hace propaganda a Morena, en la Cámara de Diputados.

A raíz de esto surgen las preguntas sobre si Morena está imprimiendo la propaganda del partido con cargo al erario público.

De esta manera se encienden los ánimos luego que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, incluso acusó a la jefa de Gobierno de emprender una campaña en su contra y de presunta privación de la libertad, luego que dijo, fueron retenidos por los más de 300 policías que mandó a las oficinas de la demarcación.

En tanto, Morena ha respaldado a Sheinbaum y ha señalado una presunta guerra sucia en su contra de cara a las elecciones presidenciales de 2024 y que ha encendido los ánimos a raíz de las críticas de la oposición ante los diversos incidentes en el Metro y los constantes embates de los alcaldes aliancistas emanados de Va por México.

<https://politico.mx/guerra-de-propagandas-senalan-a-morena-de-imprimir-periodico-regeneracion-con-cargo-al-erario>